

# Résumé du voyage apostolique du prélat de l'Opus Dei au Mexique

Mgr Javier Echevarría a achevé son voyage pastoral au Mexique, où il a rencontré plusieurs milliers de personnes. Nous vous proposons ci-dessous des photos de réunions à Mexico et Aguascalientes.

27/08/2009

5 août, réunion à Aguascalientes

29 juillet, réunion à Mexico,

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-be/article/resume-du-  
voyage-apostolique-du-prelat-de-lopus-  
dei-au-mexique/](https://opusdei.org/fr-be/article/resume-du-voyage-apostolique-du-prelat-de-lopus-dei-au-mexique/) (17/02/2026)